

## Vivre à La Lumière du Ciel

*Si donc vous êtes ressuscités avec Christ, cherchez les choses qui sont en haut, où le Christ est assis à la droite de Dieu. Pensez aux choses qui sont en haut, non pas aux choses qui sont sur la terre. Car vous êtes morts, et votre vie est cachée avec le Christ en Dieu. Quand le Christ, qui est notre vie, sera manifesté, alors vous serez manifestés aussi avec lui en gloire (Colossiens 3:1-4).*

Il y a de beaucoup d'années, nous organisons un week-end pour les jeunes couples. Certains d'entre eux ont eu lieu dans une belle maison de campagne dans la campagne du Yorkshire. Pendant que certaines réunions avaient lieu, nous organisons des activités pour les enfants sur le joli terrain de la grande maison. Un jour, une jeune fille nous a demandé si elle pouvait voir notre chambre à coucher. Quand nous lui avons demandé pourquoi, elle nous a expliqué qu'elle voulait savoir où dormaient les propriétaires ! Elle pensait que la maison était à nous !!

Paul savait à qui appartenait le ciel. Sa vie était « cachée avec le Christ en Dieu ». Il savait qu'il possédait la vie éternelle et qu'un jour il entrerait dans toute sa gloire. En attendant, il vivait à la lumière de cette connaissance. L'ordre et la direction de sa vie n'étaient pas déterminés par le monde dans lequel il vivait, mais par le Seigneur de gloire dans les cieux. Lorsque nous connaissons Paul, comme Saul de Tarse, il regarde le premier martyr de l'Église, Étienne, mourir. La mort d'Étienne décrivait de façon vivante la réalité des paroles que Paul a écrites. La vie d'Étienne était « cachée avec le Christ en Dieu », exprimée dans son cri : « Voici ! Je vois les cieux ouverts et le Fils de l'homme debout à la droite de Dieu ! » Et il a prouvé la réalité de vivre dans cette lumière céleste en « s'agenouillant et en criant d'une voix forte : « Seigneur, ne leur impute point ce péché » (Actes 7:56, 60). Cela l'a rendu semblable à son Sauveur.

Vivre à la lumière du ciel fait de nous des spectateurs dans un monde de besoins attendant l'accomplissement de notre espérance céleste. Cela nous rend comme Jésus. Paul écrit dans Galates « J'ai été crucifié avec Christ ; ce n'est plus moi qui vis, mais Christ vit en moi ; et la vie que je vis maintenant dans la chair, je la vis par la foi au Fils de Dieu, qui m'a aimé et s'est livré lui-même pour moi » (Galates 2:20). Puis il poursuit en décrivant les caractéristiques de « la vie que je vis maintenant » au chapitre 5, « Mais le fruit de l'Esprit est l'amour, la joie, la paix, la longanimité, la bienveillance, la bonté, la fidélité, la douceur, la

tempérance » (vv.22-23). C'est le Saint-Esprit qui nous relie à Christ dans les cieux. Paul explique dans Colossiens chapitre 1, que Dieu « nous a délivrés du pouvoir des ténèbres et nous a transportés dans le royaume du Fils de son amour » (v.13). Et que Christ est « le chef du corps, l'Église, qui est le commencement, le premier-né d'entre les morts, afin qu'en toutes choses, il tienne, lui, la prééminence » (v.18). Il ajoute « et vous êtes accomplis en lui, qui est le chef de toute principauté et de toute autorité » (Colossiens 2:10). Le Saint-Esprit nous donne maintenant le pouvoir de démontrer la prééminence de Christ dans des vies de sacrifice vivant en préparation de la pleine révélation de la prééminence de Christ.

Vivre à la lumière du Christ au ciel caractérisait l'ère apostolique. La gloire de Christ dans les cieux témoigne de son œuvre glorieuse de rédemption sur terre et de l'assurance de tous ses résultats. Paul a vécu et s'est distingué par sa puissance et a constamment encouragé l'Église à « rechercher les choses qui sont en haut », sachant que cela aurait le même effet transformateur sur nos vies pour le Sauveur.

**Gordon D Kell**